



MUNICIPALIDAD DE SANTA BARBARA
CONCEJO MUNICIPAL

DIS/EBM/mlab.

CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA

SESION EXTRAORDINARIA N° 035

30 DE ABRIL DE 2012

En Santa Bárbara, treinta días del mes de abril del año dos mil doce, en dependencia del Centro Cultural, siendo las 11,15 horas **el Sr. Alcalde y Presidente de Sala Don DANIEL IRAIRA SAGREDO**, en nombre de DIOS, da por iniciada la **SESION EXTRAORDINARIA N° 035 del Concejo Municipal de Santa Bárbara**, bajo la presencia de los señores concejales : **Sra. VICTORIA HERMOSILLA SILVA, don DANIEL SALAMANCA PEREZ, don CRISTIAN OSSES ABUTER, don PEDRO PACHECO GATICA, y don EDMUNDO COFRE RODRIGUEZ.**

Actúa como Secretario de Actas Don Elvis Borgoño Medina, Secretario Municipal.

PUNTO UNICO : CUENTA PUBLICA MUNICIPAL AÑO 2011.

DESARROLLO DEL TEMARIO :

En cumplimiento a la Ley N° 18.695, Art. 67, Orgánica Constitucional de Municipalidades el Sr. Alcalde de la Comuna de Santa Bárbara, Don Daniel Iraira Sagredo, procede a dar Cuenta Pública de la Gestión Anual y de la marcha de la municipalidad de Santa Bárbara, al Concejo Municipal y la comunidad representada, correspondiente a la gestión 2011; a través de exhibición de video, como se indica :

- DIRECCION DE OBRAS
- DIRECCION DE DESARROLLO COMUNITARIO
- PRESUPUESTO MUNICIPAL
- DEPARTAMENTO DE EDUCACION MUNICIPAL
- PRESUPUESTO DEPARTAMENTO DE EDUCACION
- DEPARTAMENTO DE SALUD MUNICIPAL
- PRESUPUESTO DEPARTAMENTO DE SALUD MUNICIPAL
- PRESUPUESTO CEMENTERIO MUNICIPAL

Seguidamente el Sr. Alcalde expresa sus agradecimientos de forma muy especial a nuestros colegas funcionarios porque lo que se ha visto hoy día, no sería posible sin el trabajo de ellos, agradece también la presencia de los dirigentes vecinales quienes nos impulsaron para poder trabajar, quienes nos trajeron sus sueños y gracias al trabajo de nuestros funcionarios se hicieron realidad, también, agradece de forma muy especial al Gobierno de Chile, a través de nuestro gobernador provincial; se vio la cantidad de recursos, la cantidad de proyectos generados a través de diferentes fondos, especialmente PMU Programa de Mejoramiento Urbano, pero también fueron testigos de toda la gestión que ha hecho esta municipalidad, asimismo, agradece a nuestros profesores, a nuestros directores, al hospital de Santa Bárbara, los carabineros, los bomberos, a nuestro liceo, al director del liceo, a sus profesores que van generando que estos alumnos que llegan de las escuelas básicas puedan continuar sus estudios y puedan continuar con esos sueños hacia la universidad.

Además, el Sr. alcalde destaca el trabajo con nuestros concejales, sin duda que cuando hay una mirada propositiva, positiva como la tiene nuestro Concejo, estamos frente a personas que quieren que la comuna surja, por lo tanto, agradecer especialmente a la Sra. Victoria ese apoyo incondicional, ese apoyo que en cada oportunidad cuando le ha necesitado, ahí ha estado ella; destaca también la participación de Don Daniel Salamanca, de Don Edmundo Cofré, Don Pedro Pacheco, Don Cristian Oses y de Don Juan Obreque que hoy día por razones de salud no nos acompaña pero que también ha estado apoyando esta gestión.

La verdad, expresa el alcalde, que cuando uno ve lo que aparece en pantalla no es para vanagloriarnos si no que es esa realidad, ahí está el trabajo, ahí está lo que hemos hecho, ahí está lo que con mucho esfuerzo se ha conseguido, por lo tanto, insiste en los agradecimientos al gobierno de Chile, pero también al Servicio de Salud Bio Bio, se vio varias acciones que se están ejecutando o se ejecutaron y donde hemos contado con el apoyo y el respaldo del Servicio de Salud Bio Bio, manifiesta sus agradecimientos a Don Carlos a, carabineros ya se dijo, con Carabineros hemos trabajado, la comunidad puede y se siente más segura hoy día, a pesar de todas las dificultades que puedan existir, pero carabineros está marcando presencia en la calle, hay algunos que se molestan porque Carabineros está en la calle, pero lo pedían, solicitaban que Carabineros saliera a la calle y cuando salen a la calle, les molesta, nosotros vamos a persistir porque creíamos que esa es una señal potente de la seguridad ciudadana, carabineros tiene que estar cumpliendo su rol, él no le puede estar pidiendo explicaciones de por qué cursa infracciones, por ejemplo, es su trabajo y al que infrinja la Ley Carabineros le va a tener que cursar una infracción, por lo tanto, agradece al Capitán, su trabajo, su constancia, su perseverancia contra la delincuencia, es en lo mismo que estamos todos los chilenos y ansiamos una comuna mucho más segura y para eso nuestros carabineros tienen que salir a la calle, tienen que salir a hacer labores. También el alcalde agradece la labor del Senador, agrega que ese polideportivo que se veía en la imagen, también hubo una tremenda participación de nuestro Senador en el lobby que corresponde hacer, a nuestro diputado Don Joel Rosales, al alcalde de Los Angeles, que se retiró, pero principalmente también a la gente de Colbún, Don

Joaquín Silva a quien le manifiesta sus agradecimiento por estar, por participar, acota que funcionarios de Colbún estuvieron trabajando de manera conjunta con la municipalidad para que el polideportivo y nuestro estadio sean realidad en nuestra comuna.

Asimismo, el alcalde comenta a los vecinos, que los desafíos siempre van a estar, lo importante es cómo los enfrentamos, cómo tenemos esa fuerza para poder ganar esos proyectos, “Saber que se puede...” decía la canción, tiene mucha razón, pero tenemos que estar convencidos, no podemos ser mediocres, no podemos ser negativos, tenemos que ser propositivos, tenemos que tener esa seguridad en Dios, que las cosas nos van a resultar, si no nos resulta una vez, volveremos a intentarlo y lo re intentaremos hasta que resulte; agradece a Dios la oportunidad que le da de dirigir esta comuna, pero agradece a todos y cada uno de los presentes, quienes hacen posible que estos sueños con que las personas llegan al municipio, se hagan realidad, a nuestros adultos mayores, a nuestros discapacitados, a toda la gente, muchas gracias, porque sólo así esta comuna que tanto queremos y decimos querer tiene que ser una realidad también desde el corazón, desde el corazón salen las cosas, lo negativo hay que dejarlo de lado y aprovechar las instancias, estas instancias que se nos dan especialmente para reconocer el trabajo de nuestra gente, acota que cuando dice nuestra gente, es toda la comuna de Santa Bárbara y nuestras autoridades provinciales, regionales y nacionales.

Posteriormente, el señor alcalde hace entrega del documento de Cuenta Pública de la Gestión Municipal 2011 a cada uno de los señores concejales; quedando uno en poder del secretario municipal, para adjuntar a la presente acta.

Sin más que tratar, siendo las 12, 20 horas, el Sr. Alcalde y Presidente de Sala da por finalizada la Sesión Extraordinaria N° 035 del Concejo Municipal de Santa Bárbara.

**ELVIS BORGON MEDINA
SECRETARIO MUNICIPAL**

**DANIEL IRAIRA SAGREDO
A L C A L D E**

ACUERDOS

CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA

SESION EXTRAORDINARIA N° 035

30 DE ABRIL DE 2012

NO HAY.